



Santé Mentale

Un milieu de travail sain et respectueux.
C'est la responsabilité de tous.

**Une identité visuelle
pour le Cadre intégré en
matière de santé mentale
en milieu de travail**

Emploi et Développement social Canada (EDSC) s'est doté d'une identité visuelle et d'un slogan pour appuyer ses efforts en vue de concrétiser sa vision d'un milieu de travail qui favorise la santé et la sécurité psychologiques et qui encourage les employés et les gestionnaires à aborder ouvertement les préoccupations en matière de santé mentale.

Le choix s'est arrêté à la suite d'un processus créatif et collaboratif mené par le Comité de mise en œuvre du Cadre intégré en matière de santé mentale en milieu de travail en partenariat avec la Direction générale des affaires publiques et des relations avec les intervenants.

Le processus a compris une consultation auprès **de plus de 300 employés provenant de toutes les régions et directions générales d'EDSC** ainsi que des réseaux de diversité.

Symbole qui peut évoquer à la fois résilience, souplesse, santé, calme et épanouissement, l'arbre signifie également une interdépendance entre ses parties – tronc, racines, branches, feuilles – et l'environnement.

Les couleurs rappellent aussi le changement de saisons et les couleurs du modèle du continuum de la santé mentale. Le vert est dominant dans notre arbre puisqu'il s'agit de la couleur qui représente la bonne santé mentale, l'objectif ultime du Cadre intégré.

Quant au slogan, le choix s'est arrêté sur **« Santé mentale : Un milieu de travail sain et respectueux. C'est la responsabilité de tous »**.

En principe, nous sommes responsables de notre santé mentale individuelle, à l'instar de notre santé physique. Cependant, il est clair qu'il incombe à tous et à chacun de créer et de maintenir la « santé » de notre milieu de travail.

Les employés d'EDSC peuvent en apprendre davantage sur la santé mentale en milieu de travail en visitant notre site *iService*.





Mental Health

A healthy and respectful workplace.
It's everyone's responsibility.

**A visual identity
for the Integrated Mental
Health Framework in
the Workplace**

Employment and Social Development Canada (ESDC) has adopted a visual identity and a slogan as part of its efforts to achieve its vision of a workplace that promotes psychological health and safety and encourages employees and managers to openly address mental health concerns.

The new visual identity was selected through a creative and collaborative process led by the Workplace Integrated Mental Health Framework Implementation Committee in partnership with the Public Affairs and Stakeholder Relations Branch.

The process included a consultation involving **over 300 employees from all regions and branches of ESDC** as well as some diversity networks.

A symbol of resilience, flexibility, health, tranquility and growth, the tree also signifies the interdependence of its parts—trunk, roots, branches, leaves —and the environment.

The colours recall both the changing of the seasons and the colours of the mental health continuum model. Green is the predominant colour in our tree because it represents good mental health, the Framework's ultimate objective.

As for the slogan, we chose **“Mental Health: A healthy and respectful workplace. It's everyone's responsibility.”**

In principle, we are each responsible for our own mental health, just as we are for our physical health, but in truth it falls to each and every one of us to create and maintain the “health” of our workplace.

ESDC employees can learn more about mental health in the workplace by visiting our section on the *iService* site.

